

Objet / Projet	Procès-verbal n°2 Comité Directeur 2023/2024	
Lieu / Date	Saran	06 Novembre 2023
Présents	BINOT Annette, CHERY Brigitte, CASSEGRAIN Patrick, GALOPIN Philippe, GREGOIRE Jean Jacques, LANZERAY Blandine, MARINO Jean-Marc, SARR Saïdou, WAZEKUA Flodène	
Excusés	GROISY Jérémy, LE GUERN Anne, MARTIN François, MASSON François, MFAM Willy, MOREAU Christelle, MOREAU Fabrice, PAIS Alcino, ROS Nathalie, THEILOT Frédéric, TONNERRE Stéphane, WATERSCHOOT Stéphane	
Invités	Président de la Ligue, absent, BLOT Jonathan, JARRET Maxime	
Rédacteur	CASSEGRAIN Patrick	
Validation CR		

Ordre du jour

1. Les salariés
2. Déplacement à Temple sur Lot
3. Calendrier des finales
4. Assemblée Générale
5. Tour des commissions
6. Questions diverses

1. **Les salariés Jonathan BLOT et Maxime JARRET**, sont intervenus au début.

Jonathan nous a parlé de la rencontre qu'il a eu avec le fournisseur Inter Sports, pour regrouper tous les achats de matériel et ainsi obtenir un accord de partenariat.

Accord qui a été donné pour le devis concernant les sélections et le lendemain, nous avons fait un point pour revoir les demandes pour le restant. Un nouveau devis va être présenté.

Jonathan et Maxime, nous ont présenté le projet pour les rassemblements de sélections par secteur, pour pouvoir rencontrer un maximum de jeunes et leurs entraîneurs.



COMPTE RENDU DE RÉUNION

Ils demandent que nous fassions un courrier à tous les clubs, pour savoir s'ils veulent mettre en place des manifestations pour les jeux olympiques. Sachant que la demande devra être faite 2 mois avant cette manifestation si le club a besoin du Comité. Tout cela pour qu'ils puissent s'organiser.

2. Déplacement à Temple sur Lot

Philippe GALOPIN reste responsable de délégation et partira dans le bus avec l'ensemble du groupe. Philippe estime qu'une personne c'est suffisant. Il verra pour les préparatifs avec Jonathan et les techniciens.

3. Calendrier des finales

Nous allons faire un courrier aux clubs pour savoir qui se propose pour organiser les finales.

Challenge Benjamine et Benjamin : 24 Janvier 2024

PO-BO 23 et 24 Mars 2024

Final Four : 25 Mai 2024

Finales ID : 1^{er} Juin 2024

Finales Seniors : 2 Juin 2024

Trophées Jeunes : U13F, U15F, U18F, U13M, U15M, U17M le 8 Juin 2024

Finales de Coupes : 9 Juin 2024

Assemblée Générale : 14 Juin 2024

4. Assemblée Générale

Blandine doit faire un courrier au club de Puisseaux et voir avec eux pour le cahier des charges.

5. Tour des commissions

Annette : Rien de spécial sur la caisse de péréquation.

Brigitte : Nous allons faire un point sur les règlements pour mettre à jour le tableau.

Jean-Jacques : Nous annonce que nous n'avons jamais eu autant d'équipes en jeune, et nous progressons en féminine, ce qui est une bonne chose.

Philippe : Les championnats seniors se passent bien, mais les clubs ont beaucoup de mal à respecter le règlement. Il est temps que les licences se calment, car il commence vraiment à saturer.

Jean-Marc : Découvre comme nous tous, qu'il y a un terrain extérieur à ST Hilaire. Il faudrait voir avec le club d'Olivet pour l'homologation.

Rappel que nous avons prévu l'achat de tenues pour l'équipe Loisirs. C'est accepté par le Comité et nous avons fait une demande pour un devis.

La journée Nationale de l'arbitrage du 21 Octobre : 1023 invitations, 8 personnes présentes. Magali a pris en charge la journée avec les jeunes de la Section d'Excellence Sportive Arbitres, tout s'est bien passé.

Saïdou : Demande que l'on regroupe dans une même salle les loisirs et les compétitions pour le 3x3, pour faire plus de monde.

Flodène : Rien à signaler, mais il rappelle qu'il va falloir faire très attention pour les dépenses de la saison, sachant que nous risquons d'avoir une dépense inattendue.

Blandine : Blandine nous rappelle qu'elle a rendez-vous ainsi que Brigitte avec l'avocate.

Patrick : Va faire un courrier aux clubs pour expliquer comment faire pour que les PC lors de l'E-marque soient plus performants. Philippe va donner les explications qu'il a en sa possession.

Je vais faire le point total sur les entretiens individuels, pour voir si tout est bien rempli et signé. Puis, nous ferons parvenir les documents à chacun.

J'ai découvert courant du mois d'octobre, que nous devons organiser un Master Ligue en Mai. Mais, il me semble que comme l'indique le nom, c'est la Ligue l'organisateur et donc je ne vois pas ce que le Comité vient faire, sauf si nous devons apporter une aide !



COMPTE RENDU DE RÉUNION

Nous allons rentrer dans un moment difficile, mais il faut que l'ensemble du Comité, salariés et élus se serrent les coudes.

Nous allons voir si nous recherchons une personne pour pallier à l'absence pour l'arrêt de maladie de notre secrétaire.

La séance est levée à 21h30

Signature de la Présidente.

Signature du Secrétaire Général